

●皆様からのコメント(2025年7月~9月)

- ▼少ないですが、受け取っていただければ幸いです(東村山市)
- ▼あつたはずの備蓄米、物価高、世界に戦火が絶えない毎日…庶民はすべき事をコツコツ続けるほかありません。ゆめ風さんを見習って(大阪市)
- ▼思い出したように行う少額の寄付です。大河の一滴になれば幸いです(熊本市)
- ▼猛暑で体調を崩しやすい時期ですのでどうぞご自愛ください(大阪市)
- ▼ほんの気持ちはかりですが、役立てて下さい(川崎市)
- ▼”約束の地カナン、聖書のことばの偶像化が、先住者放逐、瓦礫の山、死体の山…の根拠となって居ます(杉並区)
- ▼地震が続いています。被災された方にちゃんと再達できるような予算を組む政府であってほし(寝屋川市)
- ▼少しだけですが、応援しています(豊中市)
- ▼能登の応援をお願いします(練馬区)
- ▼各地で活動されている方々の生の声、背筋を正して拝見しています(秦野市)
- ▼応援しています(前橋市)
- ▼今はこんなにもたくさんの歴史書があるのに、戦争が愚かだと学習しないことに怒りを感じるどころか、脱力感が漂っています(小松島市)
- ▼2016~2025 7・7 永六輔命日、ただ感謝のみ~合掌(中野区)
- ▼諸活動に、お役立て下さい(丹生郡)
- ▼いつもありがとうございます。宜しくお願ひ申し上げます(八千代市)
- ▼会報いつもありがとうございます。皆様お身体ご自愛下さい(川崎市)
- ▼少しだけですが、お役立てて下されば、ありがとうございます(福山市)
- ▼少ないですがお役に立てれば嬉しいです(東村山市)
- ▼よろしくお願ひします(奈良市)
- ▼年明けから雨だ風だと自然災害が続きますね、止められないだけに困ったものです(横浜市)
- ▼カンパです(箕面市)
- ▼被災地の方々、一日も早く安全に過ごせますように(仙台市)
- ▼諸活動に、お役立て下さい(丹生郡)
- ▼ハードな気候が続きますが、頑張って生き延びましょう!!(船橋市)
- ▼毎年毎年、これでもかというほど各地で豪雨の被害、地震に津波に酷暑に、本当にみんなでこの地球をどうにかしていくかないと…と思います。わずかですがお役立て下さい(ハ王子市)
- ▼共に生きる(小田原市)
- ▼今、すぐ必要な所へすみやかに届けてください、思いが伝わっている事がよくわかります。これからも素早い対応で、困っている人達によりそって下さい。元気でいられているうちは応援します(松本市)
- ▼残暑御見舞い申し上げます(世田谷区)
- ▼支援の必要な方のお役にたてて下さい(江東区)
- ▼”あたりまええ”的ことなんてないんですね、いつも心に止め置きたいです。感謝♡(大阪市)
- ▼ ポピュリズムの嵐の中にも、障がい者が守られます様に(長岡京市)
- ▼ 会報を読むたび人ととのつながりの大切さ、自ら積極的に行動する必要を感じます(奈良市)
- ▼お便りありがとうございます。事務局の皆様もお元気で(札幌市)
- ▼応援しています。残暑気をつけて下さい(吹田市)

- ▼些少ですがお納め下さい(京都市)
- ▼少しすみません!(鹿足郡)
- ▼いつもゆめ風だより送付いただきありがとうございます。これからも活動がんばってください(長井市)
- ▼大雨、強風のお見舞い(四街道市)
- ▼少しですが能登の災害に(芦屋市)
- ▼ほんの少しばかりですが、お役に立てれば幸いです(箕面市)
- ▼大病後10年たちました。日々おだやかであることに、感謝しながら少しですが(三原市)
- ▼「ゆめごよみ風だよりを」読むことで人間の善意を実感しとても励まされる思いが致します(横浜市)
- ▼災害大国日本実感です。皆で助け合って生きていきましょう(荒川区)
- ▼能登で被災された方々の支援の一助になればうれしく思います(静岡市)
- ▼だれもが、納得して日々の生活を維持できますようにありたいものです(高槻市)
- ▼能登の復興が早くすすみますように(高石市)
- ▼どこでも、いつでも言います。「世界平和」(倉敷市)
- ▼物価の値上げ。年金との乖離。増え生活は苦しい、苦しい。被災者はもっともっと苦しい。ゆめごよみ風だよりは楽しい(清水区)
- ▼少しの年金より少しの寄付です(熊毛郡)
- ▼いつも元気をもらっています(富士市)
- ▼ゆめ風の理念を応援します(千葉市)
- ▼長い間ありがとうございました。牧口さんにも何度も来ていただきありがとうございました(豊前市)
- ▼鳥取市での人権講演会ありがとうございました。グループワークでのゲームが楽しかったです。それぞれの方の意見に耳を傾けました(鳥取市)
- ▼どうぞご自愛下さい(福山市)
- ▼「隣人へのやさしさ」が後退してゆく今の社会で、ゆめ風のマインドを風化させてはならないですね(川崎市)
- ▼各地で起こる自然災害に胸が痛みます。防災にも基金が使われるといいなと思います(綾歌郡)
- ▼小室等氏、清水国明氏を初め当初より大勢の方々のご尽力により心ある御会のご活動に心より敬意を表します。(我孫子市)
- ▼平和を!(尾道市)
- ▼少しだけお役に立てれば幸いです。誰もがおだやかに暮らしますように(名古屋市)
- ▼おひとりおひとりが、心おだやかにすごせますように(日野市)
- ▼亡き夫の気持ちを継いで少しづつでも応援します(札幌市)
- ▼各地からの風だより、読むのが好きです(長生郡)
- ▼理事の細井さんの災害時の障がい者の生活支援にと送ります(福岡市)
- ▼心ばかりですがいっしょにがんばりましょう(小牧市)
- ▼本当に日本は災害列島ですね。辛いです。能登の声を届けていただき有難いです。能登出身者です(松戸市)
- ▼微力ですが、協力させてください(伊丹市)
- ▼正義とは何だろう?正しい行いとは?世界は難しい、いや、人間社会だけが自分たちで難しくしている(小松島市)
- ▼大変な世の中ですが、頑張ってください(我孫子市)